



Por: Inspector Raúl Sequeira

9 delincuentes detenidos por delitos de peligrosidad



Como resultado al enfrentamiento a la delincuencia, en Nueva Segovia se detuvieron a 9 delincuentes por delitos de peligrosidad, en el periodo comprendido del jueves 27 al lunes 31 de enero del corriente año.

“Los detenidos son 2 por robo con intimidación, 1 robo con violencia, 1 por tenencia ilegal de arma de fuego, 3 abastecedor de drogas y 2 delitos que atentan contra la vida y la dignidad de la mujer, entre las evidencias ocupada están 80 gramos de marihuana y un arma de fuego”, [informaron autoridades Policiales de Nueva Segovia.](#)



Enfrentamiento a la delincuencia en Chontales



Esta mañana Autoridades Policiales del departamento de Chontales, [informaron la captura de 8 sujetos, autores de delitos de peligrosidad](#), a quienes se les ocuparon 59.6 gramos de marihuana y 2.4 gramos de piedra de crack.



14 sujetos arrestados en Masaya



En la última semana comprendida del martes 25 al lunes 31 de enero del corriente año, la Institución Policial en el departamento de Masaya, informó de la captura de 14 sujetos vinculados a delitos de alta peligrosidad, así lo dio a conocer el Comisionado General Luis Barrantes, Jefe Policial de esta Delegación.

El Comisionado General Barrantes detalló que se logró la captura de “dos por robo con intimidación, dos por robo con fuerza, cuatro abastecedores de droga y seis por delitos que atentan contra la vida y dignidad de la mujer”, asimismo el Jefe Policial destacó la ocupación de “media libra de marihuana y 77 piedras de crack”.



Trasladan a jóvenes a centros de rehabilitación

Oficiales de Asuntos Juveniles del departamento de Carazo, siguen dando acompañamiento a jóvenes con problemas de adicción, quienes son trasladados a centros de rehabilitación, a fin de que tengan un mejor tratamiento.



Seguridad Escolar Carazo

De igual manera, en Carazo la Policía Nacional todas las mañanas ejecuta el plan de Seguridad Escolar, previniendo que los estudiantes, docentes y padres de familia se vean involucrados en un percance vial.



Imparten charla en colegio de Diriamba

En el instituto La Salle, del municipio de Diriamba, departamento de Carazo, oficiales impartieron una capacitación acerca de la prevención del consumo de alcohol y drogas a estudiantes de primaria y secundaria.



Policía se reúne con directores



Oficiales de la Sub Delegación “Francisco López” del Distrito 5, sostuvieron una reunión con directores de 20 centros escolares, con el objetivo de seguir articulando el trabajo de prevención con la juventud, a través del “Plan Mi Vida Sin Drogas; Paz y Porvenir”, orientado por nuestro Buen Gobierno para ser implementado en todo el País.

Policía brinda protección a actividades religiosas



Oficiales de la Sub Delegación “Francisco López” del Distrito 5 de Managua, brindan cobertura a las actividades religiosas en celebración de Nuestra Señora de Lourdes, en la parroquia del mismo nombre ubicada en el barrio Ariel Darce y administrada por el párroco Erick Granera.



Mensaje de la Compañera

“Tenemos también el jueves tres, ya lo habíamos informado ayer, el lanzamiento de la Comisaría de la Mujer en San Dioniso, Matagalpa, protagonizado este lanzamiento por 10 mil compañeras mujeres que estamos trabajando, visitando ya para lanzar en la primera semana de marzo en celebración y compromiso con el Día Internacional de la Mujer, la, Estrategia Nacional, ya en detalle de lucha contra la violencia, los femicidios, delitos atroces, crímenes atroces que deben seguir siendo penado como corresponde. El día 8 de marzo, un poco antes, vamos a estar presentado esta Estrategia”.



Siempre activos en las Redes Sociales

¡Una Trinchera que no debemos descuidar!





República de Nicaragua
POLICÍA NACIONAL
Relaciones Públicas



CENTINELAS DE LA PAZ Y LA ALEGRIA DEL PUEBLO

NOTA DE PRENSA No. 017-2022

La Policía Nacional informa al pueblo de Nicaragua:

TRES PERSONAS FALLECIDAS EN ACCIDENTES DE TRÁNSITO AYER LUNES 31 DE ENERO Y HOY MARTES 1 DE FEBRERO DE 2022.

León, barrio **San Juan**, a las 7:10 de la mañana de ayer lunes 31 de enero, falleció **Francina Navas Debayle**, de 63 años de edad, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes comprobó que **Walter Enrique Rodas Lanzas** de 31 años de edad, conducía automóvil placa M 205689, de este a oeste, desatendió señal de tránsito e impactó con automóvil placa LE 478, conducido por **Reynaldo Ramón Espinoza Artola** de 47 años, éste a su vez atropelló a **Francina Navas Debayle**, quien caminaba sobre la acera.

Cuerpo examinado por médico forense del departamento de León, dictaminó causa de muerte: **Politraumatismo severo.**

Carazo, municipio La Paz, kilómetro 53 carretera Panamericana Sur, ayer lunes 31 de enero, a las 6:25 de la tarde, falleció **Andrés José Sánchez Sandoval**, de 83 años de edad, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes confirmó que **Roberto Duván Murillo Aburto** de 23 años de edad, conducía motocicleta placa M 107190, de sur a norte, a exceso de velocidad, desatendió señal de tránsito y atropelló al peatón **Andrés José Sánchez Sandoval** cuando cruzaba la vía.

Cuerpo examinado por médico forense del departamento de Carazo, determinó causa de muerte: **Trauma craneoencefálico severo.**

R.A.C.C.N., municipio Siuna, comunidad “Las Mañanitas”, hoy martes 1 de febrero, a las 1:30 de la madrugada, falleció **Osman Danilo Chavarría Molina**, 22 años de edad, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes constató que **Osman Danilo Chavarría Molina**, conducía motocicleta, de norte a sur, a exceso de velocidad, impactó con semoviente sobre la vía.

Cuerpo examinado por médico del hospital primario “Carlos Centeno” del municipio de Siuna, diagnosticó causa de muerte: **Trauma craneoencefálico severo.**

Policía Nacional hace un llamado a conductores y peatones a respetar las normas de Seguridad Vial para proteger su vida.

Managua, martes 1 de febrero de 2022.

**División de Relaciones Públicas
Policía Nacional**



HONOR – SEGURIDAD – SERVICIO

Con la Comunidad



**Centinelas de la Paz
y la Alegría del Pueblo**